
上海新时达电气股份有限公司

接待和推广活动备查登记表

填表时间 2015年11月19日 填表人 杨丽莎

接待时间和地点

时间：2015年11月19日

地点：上海市嘉定区美

裕路599号会议室

参与人

新时达：彭胜国、杨丽

莎；

ATLANTIC:Allan Chang;

民生证券：刘振宇；

建信基金：张洪磊。
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1、公司成立的背景及董事长的背景；

2、公司的发展战略方向，是否会以收购为主？

公司主要以发展公司主营业务为主导，收购兼并也是围绕公司主营发展开展

的。

3、公司已收购的公司目的？是否已经形成协同效应？

公司当时收购也是出于公司业务发展考虑的，像公司收购了众为兴、晓奥等，

也都已明显的体现出了协同效应。

4、公司在收购公司的定价模式？

主要是基于资产评估结果，双方商议后最终确定交易价格。

5、公司收购的公司是否对经营管理层进行调整？

为了保证被收购企业能持续稳定地开展生产经营，公司大多会保持原经营管

理层，但是会对被收购企业的董事会进行改选并委派财务负责人。

6、每年的研发投入有多少？

基本占公司当年营业收入的百分之六以上。

7、公司目前现有的厂区有几块？

主要有三块，分别是美裕路、思义路和新勤路。

8、公司电梯类业务客户主要是本地的客户还是国内外的大客户？

都有。
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9、公司生产的部件产品，电梯整体厂商是否也会有自行生产？

也会有。

10、公司的机器人产品是否有向外部采购一些关键部件？

有的，比如减速机就是外购的。

11、公司机器人业务工程运用方面是如何做的？

公司在自行培养工程实施运用人员，也会和外部集成商合作。

12、公司电梯业务方面，订单交货周期多久？

根据具体的订单来的，可以做到 10 天左右发货。

13、公司收购的公司业绩承诺方面是否达到公司的预期目标。

众为兴 2014 年扣非后的净利润达到了盈利补偿协议约定中的承诺利润。

14、公司的收购目标接下来是怎样？

主要还是围绕公司主营业务开展。

15、公司高管是否持有公司股份？

是的。

16、公司的毛利率情况。

综合毛利率不到 40%。

17、电梯部件出口占比多少？

公司电梯类产品的海外收入占公司总营收比大概 15%，增速较快。

18、海外销售市场有哪些？

公司产品已销往至东南亚、南美、欧洲、中东等。


